

Considerando que pese a los requerimientos reiterados, al tiempo transcurrido y a las evidencias acumuladas, las autoridades chilenas se han negado a reconocer el hecho del desaparacimiento masivo de personas, luego de su aprehension por agentes de los órganos estatales correspondientes y a esclarecer la situación de dichas personas,

... especialmente, aclaren, en definitiva, en el menor plazo, la situación de las personas cuya desaparición puede atribuirse a motivos políticos;

.... insta a las autoridades chilenas a que pongan fin a la práctica inadmisible de las detenciones secretas y ulterior desaparición de personas cuya detención es negada sistemáticamente o nunca es reconocida;